

## 医療相談コーナー



Q & A

## 尿タンパクについて

食事も普通の人と同じ物で差支えなく、食糧制限やタンパク制限は全くいりません。ただ、今年初めて尿タンパクが出たということに對して大事を取る意味で、運動については、ある程度制限をする必要があります。

なくなり治つてしまうということ  
が分つてきました。この点からも、  
また、万が一の悪化例を早期発見  
するためにも、尿検査を続けてい  
くことは重要です。

## 田村出身の故 六百

八月七日、好保さんや好省さんの代理人が市役所を訪れて、遺産の分配について市への寄付がきました。

田村出身の故入交好省さん

六百万円を寄付

そこで  
されま  
るま  
す。  
なあ、好省さんは、以前にも田  
村の本正寺（国道55号北側）に新  
迦<sup>カ</sup>堂を寄付されています。

小笠原市長の話

ありがたいことです。」道志に  
したがって、郷土に関係の深い書  
物を中心にして、『中身の濃い』図書館  
づくりをめざします。

藤本教育委員長の話

私は、好省さんの「遺言」の立会人として、四月の終りに枕邊にうかがいました。九十九歳といえは、普通なら、少しはほけるものですが、好省さんは意識もしつかりしていて、遺言の言葉を読み上げますと、「それで結構です。みなさんが良いようにして下さい。あります」と云われ、頭の下がる思いがしたものでした。

**A** お子さんの場合、尿タンパクは十一～十程度、それ以外に異常所見がなく、腎機能も全く正常であると思われますので、現在のところ「腎臓病患者」としての治療は全く不要です。

とするものと考えられていましたが、疫学研究の結果、必ずしもそうではなく、特に、お子さんのようにはタンパク尿の程度の軽い例では、ほとんど進行悪化例はなく、むしろ半数近くはタンパク尿が出

【南國市醫師團 大醫師】



図書館の充実、発展のために